

DICEN que...

“ Esperamos que no más allá de 180 días, la Inmobiliaria Mercado Central esté en condiciones de hacer el traspaso al municipio penquista, y para eso hay algunos detalles menores, vinculados a alzamientos de Tesorería a ese lote”.

Rodrigo Durán, abogado
Inmobiliaria Mercado Central



“ Nosotros estamos ya coordinados con el Hospital Regional y también con el municipio para generar una oferta distinta de la que tenemos tradicionalmente. Estamos avanzando en cómo establecer, por ejemplo, la ejecución de algún albergue de emergencia”.

Hedson Díaz, seremi de Desarrollo Social, por personas que pernoctan afuera del Hospital Regional

“ Sin este mecanismo (crédito hipotecario) que protege el valor del dinero frente a la inflación, se desincentiva la inversión a largo plazo y se limita la disponibilidad de capital para otorgar créditos”.

Jaime Vera, académico
Ingeniería Comercial UNAB